

# ESTUDIANTES RECIBEN BECA FUTURO ANDACOLLO 2024

Los y las jóvenes beneficiados obtuvieron una asignación directa por un monto de \$180 mil, los que pueden ser utilizados a libre disposición de acuerdo con las necesidades de cada caso.

En la Escuela Luis Cruz Martínez de la comuna se llevó a cabo la ceremonia de entrega de la Beca "Futuro Andacollo", aporte que Teck Carmen de Andacollo (CDA) realiza a estudiantes andacollinos de buen rendimiento que cursen carreras técnicas o profesionales de instituciones reconocidas por el Estado, lo que constituye un impulso a su proceso formativo.

Este 2024 hubo 320 postulaciones y 269 estudiantes favorecidos. En el detalle de las personas que obtuvieron la beca, 184 corresponde a mujeres y 85 a hombres, lo que demuestra la creciente fuerza femenina en el

ambiente académico y, por ende, en el futuro laboral.

Paulo Barraza, gerente de Gestión Comunitaria de Teck CDA, explicó que "la Beca Futuro Andacollo es muy significativa porque surge de un programa interno de la compañía que busca reconocer el tremendo esfuerzo que hacen los y las jóvenes que están yendo a la educación superior y que son andacollinos. Hoy entregamos 269 becas y eso es motivo de alegría porque es un beneficio que va en directa ayuda de los estudiantes y sus familias, pero que también reconoce el mérito de cada uno de ellos y ellas", aseveró el ejecutivo.



Respectos de sus casas de estudios, se informó que de las personas beneficiadas 121 corresponden a estudiantes universitarios, 72 son parte de institutos profesionales y 76 cursan estudios en centros de formación técnica.

Anais Contreras, beneficiaria y estudiante de tercer año de Enfer-

mería en la Universidad Católica del Norte, agradeció el aporte afirmando que "es un gran apoyo para todos, porque a muchos se nos hace difícil estudiar en Coquimbo siendo de Andacollo. Por mi parte utilizo estos recursos en alimentación y transporte, porque mi carrera exige prácticas y debo moverme mucho en distintos sectores".